

VALENCIA

El conseller se reunirá con Fomento para desbloquear el Parque Central

M. J. C./ VALENCIA

El conseller de Infraestructuras, José Ramón García Antón, anunció ayer que se reunirá con el secretario de Estado de Infraestructuras para desbloquear los tramos de entrada de la línea de alta velocidad a las ciudades de Valencia y Alicante.

García Antón denunció que la reunión entre las dos administraciones estaba prevista para finales de marzo o principios de abril, encuentro que no se ha producido. Atribuyó a los cambios que se han producido en la dirección de la empresa estatal Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif) la demora en la celebración de la reunión.

“El Ministerio de Fomento –dijo el conseller– tiene que demostrar voluntad política para acabar los proyectos pendientes”, en alusión a los tramos de la línea de alta velocidad que todavía no se han concretado, entre ellos las entradas a las capitales, además del tramo Valencia-Castellón.

Depende también de las reuniones entre las administraciones estatal y autonómica la construcción del Museo del Transporte, un proyecto que se ubicará en una nave industrial del Parque Central. “Todavía no tenemos la disponibilidad de terrenos para desarrollar el proyecto constructivo”, explicó el conseller, que presentó ayer la página web del museo.